
 
 
 
 

Sitzung Nr. 5, am 20.01.2020 von 16.00 bis 18.10 Uhr 
12 Mitglieder anwesend + Vorstand, Sprecherin für studentisches Leben+ 2 Gäste. 3 
Mitglieder sind entschuldigt. Der StuRa ist beschlussfähig. 
 
TOP 1 Begrüßung und Feststellung der TOPs 
Die Vorsitzende begrüßt die anwesenden Studierendenräte und stellt die TOPs für die 
heutige Sitzung vor. 
 
Go Antrag auf Verschiebung des Gruppenbildes an den Anfang der Sitzung. 
keine Gegenrede 
 
TOP 2 Bild  
Der StuRa macht vor dem Kulturcafé ein Gruppenbild für die Website und den 
KuCalender 
 
TOP 3 Protokoll 
Das Protokoll vom 09.12.19 liegt vor. 
Der StuRa liest gemeinsam das Protokoll und korrigiert dieses. 
 
Abstimmung: Wer ist dafür das vorliegende Protokoll so anzunehmen? 
einstimmig dafür  
 
TOP 4 Berichte 
- Bericht aus der Exekutiven 
> LAK: Wir sollen uns über das lokale Semesterticket äußern. Wir haben uns mit den 
anderen Hochschulen (FreiburgerAstenKonferenz) in Freiburg gegen die 
Urabstimmung für ein lokales Semesterticket entschieden. 
> „30 Jahre KuCa“: Sekretariat und studentisches Leben haben die Jubiläumsfeier 
zusammen geplant und hoffen auf rege Beteiligung. 
> „Sommerfest“: Das Sommerfest ist derzeitig gerade in der Planung. 
>“KuCalender“: Die Exekutive plant gerade gemeinsam mit dem Sekretariat einen 
„KuCalender“ für das Sommersemester. 
 
TOP 5 Anträge 
- Finanzantrag "Lernreise"  
Die Antragsstellerinnen stellen ihren Antrag vor und erläutern präzise was geplant ist. 
Es wird die Übernahme der Reisekosten für dieses Projekt beantragt. Eine genaue 
Auflistung der Vergleichsangebote und eine Beschreibung des Projekts liegt dem 
StuRa vor. Es werden Fragen bezüglich des Antrags gestellt. 
 
Go Antrag auf Abstimmung 
keine Gegenrede 
 
Abstimmung: Wer ist dafür den vorliegenden Antrag über 580€ anzunehmen? 
einstimmig dafür 
 
Zwei Gäste verlassen die Sitzung 
 
  



- Finanzantrag für das „KuCa Jubiläum“ 
Die Sprecherin für studentisches Leben präsentiert ihren Antrag für das Jubiläumsfest 
vom 24.-26. Januar. Wer Lust hat, kann sich noch gerne an einem der Tage beteiligen. 
(Aufbau/Abbau/Aufräumen). Der Antrag bezieht sich auf die Gage der Bands und einen 
Tontechniker für den Samstagabend. 
 
Abstimmung: Wer ist dafür den vorliegenden Antrag über 650€ anzunehmen? 
einstimmig dafür  
 
- Finanzantrag „Sommerfest“ 
Die Sprecherin für politische Bildung präsentiert ihren Antrag für das Sommerfest am 
09. Juli 2020. Der Antrag bezieht sich auf die Künstler Gagen und einen Tontechniker. 
 
Abstimmung: Wer ist dafür den vorliegenden Antrag über 700€ anzunehmen? 
einstimmig dafür 
 
- Finanzantrag „Rap Fatale“ 
 
Ein Sprecher betritt die Sitzung 
 
Der Sprecher für Finanzen versucht Fragen bezüglich des Antrags zu klären, da er 
bereits mit den Antragsstellenden geredet hat. 
 
Ein Sprecher verlässt die Sitzung 
Ein Gast betritt die Sitzung 
 
Einer der Antragsstellenden erläutert seinen Antrag für das „female focused Rap 
Festival“ namens „Rap Fatale“ am 24. & 25. April 2020. Eine offene Fragerunde wird 
eröffnet. Die Frage kommt auf, in welchem Bezug das Festival zur Pädagogischen 
Hochschule steht. Durch die Finanzierung des Antrags, wird ein kulturelles Projekt 
unterstützt, welches sich nicht nur auf ein Musikfestival bezieht, sondern auch 
aufklärerische Arbeit leistet und ein breites Publikum (unter anderem auch PH 
Studierende) ansprechen soll (durch Workshops, etc.). Es wird vorgeschlagen einen 
Teil des Antrags von der VS zu finanzieren. Es wird weiter über den Antrag diskutiert. 
Der Antragssteller erläutert nun die einzelnen Positionen des Antrags. Es wird über die 
maximale Höhe des Antrags diskutiert. Der Studierendenrat versucht sich über die 
Höhe des Antrags zu einigen. Es werden Vorschläge gemacht. 
 
Ein StuRa Mitglied verlässt die Sitzung 
 
Abstimmung: Wer ist dafür, den Antrag in Höhe von 2.300€ anzunehmen? 
Dafür: 10 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 
 
- Finanzantrag KuCa-Reader (KuCalender) 
Der Vorstand präsentiert den Antrag für den KuCalender aka. 30 Jahre KuCa Reader 
mit Kalendarium. Im Sommersemester soll es den Reader geben und im Winter soll 
wieder ein neuer KuCalender kommen. Warum? Damit ist die Erstellung weiterhin auf 
das akademische Jahr angepasst. Der Antrag beinhaltet den Druck, Layout Erstellung, 
Grafikbearbeitung etc. Es wird diskutiert und Fragen bezüglich der Honorare, der 
Größe des Readers, Umfang etc. gestellt.  
 
Abstimmung: Wer ist dafür den Antrag über 3850€ anzunehmen? 
Dafür: 8 | Dagegen: 1 | Enthaltungen: 2 
 
  



Finanzantrag Exkursion 
Die Antragstellerin präsentiert einen Antrag für eine Exkursion zum Kongress "Armut 
und Gesundheit" in Berlin vom 08.-10. März. Der Antrag beinhaltet die 
Teilnahmegebühr sowie die Fahrtkosten zum Kongress. Übernachtungen etc. sollen 
selbst finanziert werden. Der StuRa stellt Fragen bezüglich des Antrags, die von der 
Antragstellerin beantwortet werden. Es wird erneut über die Höhe des vorliegenden 
Antrags diskutiert. Über eine Teilfinanzierung des Antrags wird gemeinsam 
nachgedacht. 
 
Abstimmung: Wer ist dafür den Antrag über 2500€ anzunehmen? 
Dafür: 8 | Dagegen: 2 | Enthaltungen: 1 
 
- Antrag Vollversammlung 
Auf der letzten Vollversammlung vom 26.11.19 gab es einen Initiativantrag zum Thema 
"Klimanotstand jetzt!". Der StuRa betrachtet gemeinsam den Initiativantrag, der von der 
VV beschlossen wurde. Es wird sich gefragt, was genau mit dem Initiativantrag nun 
passiert. Über diesen Punkt wird ausgiebig diskutiert. Einzelne Punkte des Antrags 
werden genauer besprochen. Ein Konsens besteht darüber, auch die Fachschaften in 
die Forderungen einzubinden. Das Ganze kann als Hanldungsleitfaden für die Zukunft 
gesehen werden (der im Zweifelsfall eingehalten werden muss). Es wird vorgeschlagen 
den Initiativantrag auf der Homepage zur Veröffentlichen. Es wird vorgeschlagen 
Arbeitskreise zu erstellen zu den einzelnen Punkten des Antrags um in der nächsten 
Sitzung ausgiebig darüber zu sprechen.  
 
Abstimmung: Wer ist dafür Arbeitsgruppen zu erstellen, die bei der nächsten StuRa 
Sitzung ihre Ergebnisse vorstellen. 
einstimmig dafür 
 
2 StuRa Mitglieder verlassen die Sitzung 
 
TOP Sonstiges 
- Wann soll die nächste StuRa Sitzung stattfinden? 
Es wird darüber diskutiert, wann der nächste Termin festgelegt werden soll. 
Nächster Termin: Freitag der 28. um 14 Uhr. Das Sekretariat wird für diese Sitzung 
einen Raum buchen. 
 


